

la última Orden ministerial de 23 de octubre de 1951 sobre valoración del ferrocarril y subasta de la concesión.

Examinado el expediente de caducidad se observa que por Orden ministerial de 27 de junio de 1934 se declaró caducada la concesión del ferrocarril de San Julián de Musques a Castro Urdiales y Traslaviña, ordenándose que se prosiguiese el procedimiento que señalan los artículos 36 y siguientes de la vigente Ley de Ferrocarriles.

De conformidad con lo manifestado por la Inspección General de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado,

Este Ministerio ha resuelto ratificar, con pérdida de la fianza constituida en garantía de la ejecución de las obras del ferrocarril, en beneficio del Estado, la Orden ministerial de 27 de junio de 1934 por la que se decretó la caducidad de la concesión del ferrocarril de San Julián de Musques a Castro Urdiales y Traslaviña.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 9 de febrero de 1961.

VIGON

Ilmo. Sr. Director general de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por Carretera.

* * *

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace pública la adjudicación definitiva de las obras de «Abastecimiento de agua potable a Cristina (Badajoz), solución en Malla Cerrada», a don Enrique García Ferradas.

Este Ministerio ha resuelto adjudicar definitivamente las obras de «Abastecimiento de agua potable Cristina (Badajoz), solución en Malla Cerrada», a don Enrique García Ferradas, que se compromete a ejecutarlas por la cantidad de 625.060,68 pesetas, siendo el presupuesto de contrata de 738.056,28 pesetas, y con arreglo a las condiciones establecidas en los pliegos que rigen para esta contrata.

Lo que de Orden ministerial de esta fecha comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 4 de febrero de 1961.—El Director general, F. Briones.

Sr. Ingeniero Director de la Confederación Hidrográfica del Guadiana.

* * *

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Ebro referente a la expropiación de las fincas que se citan, afectadas por las obras del pantano de Yesa, zona no embalsada, perímetro urbano, expediente número 2 H, en término municipal de Tiermas (Zaragoza).

En uso de las atribuciones que me confiere la vigente legislación, una vez practicada la información pública prevista por los artículos 18 y siguientes de la Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954; vistos los documentos presentados por el Perito de la Administración, y habida cuenta del informe del Servicio de Expropiaciones, he resuelto con esta fecha hacer extensiva la expropiación a los bienes inmuebles a que se refieren estas actuaciones, continuando la tramitación del expediente, con sujeción a los preceptos del capítulo V, título III, de la Ley anteriormente citada, entendiéndose las diligencias sucesivas en concepto de propietarios, con los señores y entidades que figuran en las relaciones a que se refieren los anuncios publicados en el «Boletín Oficial del Estado» número 150, de fecha 23 de junio de 1960; «Boletín Oficial de la Provincia de Zaragoza» número 144, de 24 de dicho mes, y diario «Amanecer», de Zaragoza, de 11 del mismo mes y año, con las modificaciones que en virtud de lo dispuesto en el párrafo tercero del artículo 21 de la mencionada Ley, se notifican individualmente a los interesados.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados, a quienes se entregará, por mediación de la Alcaldía, una hoja declaratoria con la exacta descripción del bien afectado por el procedimiento.

Zaragoza, 6 de febrero de 1961.—El Ingeniero Director accidental, Fausto Gómez.—742.

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Segura por la que se declara la necesidad de ocupación de las fincas que se citan.

En el expediente de expropiación forzosa que se tramita en esta Confederación para ocupar los terrenos necesarios para las «Obras de impermeabilización de la ladera de la margen izquierda del Pantano del Cenajo», esta Dirección ha dictado el acuerdo que, literalmente copiado, dice así:

«Cumplido el trámite de información pública que establece el artículo 18 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa, sin que se hayan producido reclamaciones, esta Dirección, en uso de las facultades que le confiere el artículo 98 en relación con el 20 de la vigente Ley expresada, ha resuelto declarar la necesidad de ocupación de todas y cada una de las parcelas cuyo detalle descriptivo consta en la relación que se acompaña, pertenecientes en propiedad a quienes en ella se indican, a cuyo pleno dominio afecta.»

Publíquese este acuerdo y notifíquese a los interesados individualmente conforme a lo dispuesto en el artículo 21 de la vigente Ley, advirtiéndoles de su derecho a recurrir en alzada ante el Ministerio de Obras Públicas en el término de diez (10) días.

Relación que se cita

Nombre del propietario, don Julián Muñoz Martínez; terreno que se expropia, 92-26-33; linderos, Estado; clase de cultivo, esparto; término municipal, Hellín.

Nombre del propietario, don Emilio Ruiz; terreno que se expropia, 0-30-48; linderos, Emilio Ruiz; clase de cultivo, arrozal, 115 árboles; término municipal, Hellín; arrendatario, José Navarro Sánchez.

Superficie total: 92-56-81.

Murcia, 13 de febrero de 1961.—El Ingeniero Director.—740.

* * *

RESOLUCION de la Dirección de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado por la que se anuncia subasta para la ejecución de las obras del «Proyecto de acondicionamiento de la nueva estación de Ubeda para mercancías, viajeros y viviendas», del ferrocarril de Linares-La Loma.

Conforme a lo acordado por el Consejo de Administración de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado y en virtud de las facultades que le concede el Reglamento Orgánico, la Dirección de esta Explotación saca a subasta la ejecución de las obras del «Proyecto de acondicionamiento de la nueva estación de Ubeda para mercancías, viajeros y viviendas», del ferrocarril de Linares-La Loma.

El presupuesto de las obras es de ochocientos nueve mil doscientas treinta y dos pesetas (809.232 pesetas).

La fianza provisional para tomar parte en esta subasta será de dieciséis mil ciento ochenta y cuatro pesetas con sesenta y cuatro céntimos (16.184,64 pesetas), a constituir en la Caja General de Depósitos durante los días hábiles del plazo de presentación de proposiciones.

Las proposiciones se admitirán en la Secretaría de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado, calle Agustín de Bethencourt, número 4, Nuevos Ministerios, Madrid, de diez a trece horas, en los días laborables hasta aquel en que se cumplan los veinte días hábiles, contados a partir del siguiente hábil al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Serán automáticamente desechadas las proposiciones remitidas por correo, aunque fuera certificado, así como las que no se ajusten a las condiciones de la subasta.

La documentación correspondiente al proyecto de que se trata estará de manifiesto, todos los días laborables, en horas de oficina, durante dicho plazo, en la Secretaría de la Dirección de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado y en la del Ferrocarril de Linares-La Loma, Linares (Jaén).

La subasta se verificará, ante Notario, en la Dirección de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado, al siguiente día hábil al del término del plazo de admisión de proposiciones y a las doce (12) horas.

Modelo de proposición

Don vecino de provincia de según documento de identidad, expedido en de de o carnet de contratista de domiciliado en calle de número y en nombre propio o representación de enterado del anun-